SCHWERTER ZEITUNG





Carsten Schlagowski probt als Chorleiter mit den Sängerinnen und Sängern des Chor Clamott für das Musical "Die kleine Mundharmonika".

RN-FOTO SCHWERTE

Sklaven singen Gospel

Chor Clamott gibt Gastspiel in der Musical-Aufführung "Die kleine Mundharmonika"

SCHWERTE. Mit großer Vorfreude sieht Martina Bovensmann dem September entgegen. Dann steht der Chor Clamott bei drei Vorführungen von Chris Kramers Musical "Die Kleine Mundharmonika" mit auf der Bühne der Rohrmeisterei. "Das wird großartig, sowas haben wir noch nicht gemacht. Das ist neu", sagt die 2. Vorsitzende des Schwerter Chores.

Das Clamott-Ensemble ist bei Gemeinschaftsprojekt dem mit zwei Liedern vertreten. In schwarzen Kostümen singen sie als Sklavenchor den Gospel-Song "Go down Moses" und das Arbeiterlied "Take this Hammer". Chris Kramers

Musical erzählt die Geschichte der kleinen Mundharmonika, die von den anderen Instrumenten ausgelacht wird, weil sie so klein ist und nicht alle Töne speilen kann.

Sie schämt sich und läuft davon. In der Tasche eines Auswanderers überquert sie den Atlantik und begegnet im Hafen von New York den singenden Sklaven. Ein Junge zeigt der kleinen Mundharmonika, dass sie doch alle Töne spielen kann. Auf ihrer Reise lernt sie viele musikalische Stilrichtungen wie Blues, Country, Rock'n Roll und Rap kennen und vor allem die Gefühle dahinter. Aus dem kleinen, verschüchterten Instrument wird am Ende der Geschichte ein mutiges. Seit sechs Wochen proben die 22 Chormitglieder ein Mal in der Woche eine Stunde für das Musical. Die Sängerinnen und Sänger sind zwischen 20 und Mitte 70 Jahre alt. "Für

noch externe Sänger gesucht, damit der Gesang voller klingt. Einige werden auch dabei bleiben", freut sich Martina Bovensmann über die neuen Mitstreiter. Für das Musical sucht der Chor auch dieses Projekt haben wir uns noch Frauen mit Sopran- und

Altstimmen. "Langfristig suchen wir aber auch noch Männer mit Bass und Tenor", sagt die begeisterte Sängerin. **Probenstart**

> Die Proben für die Mundharmonika starten wieder am Mittwoch, 17. August, um 20 Uhr in den Probenräumen im Kulturhaus, Bahnhofstraße 34. Und auch ein weiteres Kooperationsprojekt wirft schon seine Schatten voraus. Gemeinsam mit dem Brackeler Posaunenchor, der ebenfalls von Carsten Schlagowski geleitet wird, ist für Herbst 2017 eine Musical- und Filmmusiken-Revue in der Rohrmeisterei in Vorbereitung.

Annette.Theobald@mdhl.de

Karten und Termine

- Die Kleine Mundharmonika wird aufgeführt in der Rohrmeisterei, Ruhrtalstra-Re 20.
- Termine sind am 22. und 23. September, um 19 Uhr und am 25. September um
- Karten kosten im Vorverkauf 18 Euro (ermäßigt 9
- Euro), an der Abendkasse 20 Euro (ermäßigt 10 Euro).
- Es gibt keine Altersbeschränkungen.
- Wer beim Chor Clamott mitsingen möchte, kann sich melden bei Christine Kluge, Tel. 943694, oder auch bei Martina Bovensmann, Tel. 257326.